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Résumé –  

L’objectif de ce recueil de travail est d’expliquer le fonctionnement d’un système de 

conditionnement d’air par énergie solaire en utilisant la technique d’absorption, technique 

connaissant une grande importance surtout dans les réfrigérateurs d’absorption. Ensuite, on va 

essayer de modéliser ce système pour visualiser les résultats obtenus pour les teneurs 

massiques en eau et pour les enthalpies spécifiques des différents airs mis en jeu et ce en 

fonction des puissances frigorifiques des réfrigérateurs et on finira par simuler ce système 

dans la région de Gafsa, Tunisie, en été et en hiver pour un nombre d’individus dans un local 

connu. 

 

Abstract –  

The objective of this working collection is to explain the functioning of a system of air 

conditioning by solar energy using the technique of absorption, an important technique 

especially in the refrigerators of absorption. Then, we are going to try to model this system to 

visualize the obtained results  for the mass contents in water and for the specific enthalpies of 

the various involved airs and this according to the cooling powers of the refrigerators and we 

shall eventually boost this system in the region of Gafsa, Tunisia, in summer and in winter for 

a number of individuals in a known place. 
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